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Unsere Ziele
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Vor-Wort
Die Lebenshilfe Mülheim ist ein Verein. 

Mitglieder vom Verein sind:

Menschen mit Behinderung

Ihre Familien und ihre Freunde.

Jeder ist willkommen!

Die Lebenshilfe Mülheim unterstützt:

Damit jeder so selbst-ständig wie möglich leben kann.

Wir wollen eine Gesellschaft, wo Behinderung nicht wichtig ist.

Unser Motto: Teilhabe für alle!

Unser Leit-Bild ist unser Weg-Weiser.

Er erinnert uns daran, was uns wichtig ist.

1. Wir wollen, dass jeder überall mitmachen kann.

2. Wir setzen uns für eine Gesellschaft ein, wo jeder gleich wichtig ist.

3. Wir sprechen für unsere Kunden und Kundinnen, 

    Mitarbeitenden und Mitglieder.

4. Wir machen auf uns aufmerksam.

5. Wir zeigen und erklären, dass jeder Mensch wichtig ist.
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Jeder Mensch ist besonders
1. Jeder kann etwas besonders gut. Wir unterstützen das.

2. Jeder soll sagen können, was er denkt.

3. Wir besprechen uns und teilen unsere Meinung mit-einander.

4. Alle Menschen sind gleich wichtig. Uns ist egal, welche Haut-farbe, Religion, 

    Behinderung, welches Alter oder Geschlecht jemand hat oder wen man liebt.

5. Wir glauben, jeder weiß am besten, was er braucht und möchte.

Unsere Arbeit
1. Wir arbeiten für unsere Kunden und Kundinnen.

2. Bei uns arbeiten Menschen mit und ohne Behinderung zu-sammen.

3. Wir lernen immer dazu.

4. Wir beraten und informieren.

5. Wir unterstützen, aber nicht zu viel. Nur so viel, wie nötig.
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Wie wir miteinander umgehen
1. Wir unterstützen uns gegenseitig.

2. Wir behandeln andere mit Respekt.

3. Wir wollen, dass sich jeder sicher fühlt.

4. Wir achten die Grenzen von jedem und helfen, eigene Grenzen zu setzen.

5. Bei uns gibt es keinen Platz für Gewalt.

Wir sorgen für 
 unsere Mitarbeitenden
1. Wir geben unseren Mitarbeitenden Möglichkeiten für die Zukunft.

2. Wenn jemand einen Fehler gemacht hat, sprechen wir darüber und lernen daraus.

3. Wir überlegen uns immer neue Angebote.

4. Wir gehen gut mit Geld um und denken an die Zukunft.

5. Wir feiern gemeinsam.
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Impressum

„Wir sind für Sie da!“
Lebenshilfe e. V.
Ortsvereinigung Mülheim an der Ruhr
Hänflingstraße 23
45472 Mülheim an der Ruhr

Telefon: 0208 - 40 99 58 0
Telefax:  0208 - 40 99 58 9
E-Mail: info@lebenshilfe-muelheim.de
Internet: www.lebenshilfe-muelheim.de

Scannen für 
mehr Informationen

8    

mailto:info%40lebenshilfe-muelheim.de?subject=
https://www.lebenshilfe-muelheim.de/
https://www.lebenshilfe-muelheim.de/

